

## EL SECTOR MINERO DE ECUADOR ATRAE LA MIRADA DE ALEMANIA

Del 12 al 14 de junio, el sector minero ecuatoriano fue uno de los principales atractivos de la conferencia Mining Investment Europe, que se realizó en Frankfurt-Alemania. El ministro de Minería, Javier Córdova, en representación del Gobierno Nacional presentó el potencial minero, las ventajas competitivas en materia de infraestructura portuaria, aeroportuaria, carreteras, para atraer la atención de inversionistas del mundo.



### Breves MINEROS



Explorcobres S.A., operadora del proyecto minero San Carlos Panantza, pagó USD 62.389,26 al GAD de San Juan Bosco por concepto de tributos anuales.



El Ministerio de Minería y varias instituciones públicas, privadas y académicas firmarán un convenio para realizar estudios en los proyectos Loma Larga y Río Blanco.



El Gobierno Nacional implementará mesas de trabajo para identificar proyectos culturales, productivos y de fortalecimiento institucional en Zamora Chinchipe.



### Destacados EN @MineriaEc

**Ministerio Minería** @MineriaEc

Subsec Minería Industrial @quiuetroya se reúne con autoridades de #Azuay para dialogar sobre el desarrollo de proyectos mineros.



2.182 impresiones\*

**Ministerio Minería** @MineriaEc

VIDEO | @JavierCordovaEC y líderes de Federación Shuar de Zamora Chinchipe dialogaron sobre actividades beneficios para las comunidades



1.353 impresiones\*

**Ministerio Minería** @MineriaEc

Reunión con autoridades locales del proyecto minero Llurimagua para verificar avance de obras de beneficio social



1.226 impresiones\*

Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet  
\*Fuente: Twitter Analytics